

Bassins : un coureur cycliste se jette contre une voiture

Un accident de la circulation s'est produit hier, vers 8 h. 40, sur la route Gland-Saint-Cergue, au lieu dit La Saisie, commune de Bassins. Le coureur cycliste Terretaz Norbert, 17 ans, domicilié à Massongex (VS) qui participait à

une compétition organisée par les Francs-Coureurs de Nyon, a franchi la ligne de sécurité dans un tournant sans visibilité et s'est jeté contre une voiture genevoise circulant normalement en sens inverse. M. Terretaz, grièvement blessé, a été hospitalisé à Nyon.